

GACETA MEDICA DE MEXICO

ORGANO DE LA ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA

Tomo LXIV

Diciembre de 1933

Número 12

NUEVO ACADEMICO



Dr. Antonin Cornillon

DOCTOR ANTONIN CORNILLON

Nació el 23 de febrero de 1877 en Condrieu (Francia).

En Lyon obtuvo sus bachilleratos clásicos y modernos de 1894 a 1896.

En la Facultad de Medicina de Lyon, cursó la primera parte de su carrera médica de 1896 a 1901.

En la Facultad de Medicina de París terminó sus estudios obteniendo su título de Doctor en Medicina y Cirugía de la Facultad de París el 17 de diciembre de 1903.

Durante sus estudios consiguió sucesivamente por vía de concurso los títulos de Externo, y de Interno de los Hospitales de Lyon, y después los títulos de Externo de los Hospitales de París y de Interno del Hospital Departamental de Sena.

De 1904 a 1910 fue jefe del Servicio Médico y cirujano en jefe de la Compañía Minera del Boleo en Baja California, al mismo tiempo que Delegado del Consejo Superior de Salubridad en el puerto de Santa Rosalía, B. C.

En 1910, se estableció en la ciudad de México en donde fue Director adjunto del Hospital Francés, al lado del doctor Manuel Toussaint, Director titular.

En agosto de 1914 marchó a Francia, poniéndose al servicio de su patria.

De 1914 a 1919 actuó de cirujano en el Ejército francés. Improvisó en los días críticos de septiembre de 1914 un hospital de 200 camas a Givors, siendo felicitado por el Ministro de la Guerra por la organización del mismo que dirigió hasta septiembre de 1915.

En septiembre de 1915 marchó a las ambulancias de primera fila en donde actuó como cirujano de ambulancia, jefe del grupo quirúrgico N° 219-A, hasta después del Armisticio en diciembre de 1918.

En 1919, regresó a México y fue nombrado Médico Director del Hospital Francés, sucediendo al doctor Juan Velázquez Uriarte, puesto que ha venido desempeñando hasta la fecha.

Su título de Médico Cirujano de la Facultad de París ha sido revalidado por la Universidad Nacional de México en 1913 y en 1923.

De 1923 hasta la fecha ha ocupado el puesto de Vice-Presidente de la Asociación Médica Franco-Mexicana.

De 1928 hasta la fecha es Director de la Revista Mensual de Medicina "Pasteur". Miembro de la Academia de Ciencias "Antonio Alzate" desde 1928.

Miembro fundador de la Sociedad Mexicana de Electro-radiología desde 1927.

Miembro de la Sociedad de Americanistas de París, desde 1929.

Miembro del Comité de la Asociación Mexicana de la Lucha en Contra del Cáncer, desde 1930.

Electo miembro de la Academia Nacional de Medicina en julio de 1933.

Nombrado Caballero de la Legión de Honor en 21 de febrero de 1922.

Nombrado Oficial de Academia el 30 de abril de 1923.

Nombrado Caballero de la Orden de la Corona de Bélgica el 31 de mayo de 1929.

Autor de diversos trabajos y publicaciones científicas presentados en los diversos Congresos Nacionales de Medicina y en la Asociación Médica Franco-Mexicana.